

MILENIO®

Arrenda+ celebra Grito BIVA con la sexta bursatilización para financiar a Pymes

María Ariza, directora general de BIVA, aseguró que esta emisión contribuirá al desarrollo tanto de Arrendamás como de otras empresas e inversionistas.

KAREN GUZMÁN
Ciudad de México / 17.03.2021 12:28:49

Arrendamás, dedicada al financiamiento para emprendedores y [pequeñas y medianas empresas](#) (Pymes), celebró el “Grito BIVA” por motivo de la emisión de la oferta pública de certificados bursátiles fiduciarios por un monto de 700 millones de pesos, que serán destinados a la cartera de arrendamiento y créditos para apoyar proyectos de empresas que estén en búsqueda de crecimiento.

Con la clave ARRENCB21, esta transacción en la [Bolsa Institucional de Valores](#) (BIVA), inaugura las colocaciones estructuradas del 2021, siendo la primera bursatilización de este año. Los recursos obtenidos tienen un periodo de cinco años que obtuvo calificaciones de HR Ratings y S&P de “mxAAA”, que representa una fuerte capacidad de pago.

Durante el evento, María Ariza, directora general de BIVA, aseguró que esta emisión contribuirá al desarrollo tanto de Arrendamás como de otras empresas e inversionistas, entendiendo las necesidades del mercado actual.

“Es de vital importancia apoyar a las Pymes ya que son nuestro principal motor de la economía y mayor generador de empleos de este país”, recordó.

Arrendamás es una empresa de Guadalajara, Jalisco con presencia nacional dedicada al financiamiento para emprendedores y Pymes que buscan fuentes alternativas a instituciones financieras tradicionales. Se especializa en arrendamiento puro y crédito para financiar cualquier tipo de activo físico y capital de trabajo. Para este año, la compañía planea colocar cerca de mil 800 millones de pesos en las Pymes del país.

En tanto, María Ariza indicó que luego de meses de sequía en el mercado bursátil, los primeros meses de este 2021 han cambiado la perspectiva y cada vez más empresas se acercan a concretar actividades, a pesar de esto, el pendiente será la demanda en el mercado.

“Sí estamos viendo más actividad, estamos viendo al mercado reaccionar positivamente en estos primeros meses y estamos en pláticas mucho más concretas con muchas emisoras. Hay todavía un pendiente importante en términos de la demanda, más que de la oferta y estamos caminando sólidamente con varias empresas en su proceso de emisión y encontrando más dificultad en la deuda”, finalizó.

En [@BIVAMX](#) seguiremos trabajando para ofrecerles a las empresas la mejor propuesta de valor innovadora.

Con esta emisión, [@Arrendamas](#) destinará los recursos para apoyar proyectos de empresas en búsqueda de crecimiento. [#BIVAArrendamas#GritoBIVA pic.twitter.com/KctWoZHYFK](#)

— BIVA (@BIVAMX) [March 17, 2021](#)
MRA